

角中「体を鍛える」

部活動(運動部も・文化部も)でも体力づくり

先週1日(木)の校内記録会、開会式で生徒たちに「長距離走で、自分の体力にあわせながらも、最後まで粘り強く走ってほしい」という話をしました。

記録会では、歩いてしまった生徒もありましたが、その人数は、学年が上がるにつれて少なくなっており、徐々にですが体力づくりの成果が表れてきています。

勉強も部活動も、最後は体力勝負です。

今年度も、運動部はもちろんですが、文化部にも体力づくりに取り組んでほしいとお願いしております。



小倉山の麓で、記念Tシャツを着てスタートダッシュ

止まれ！注意！進め！さらに進め！

一昨昨年から、職員が共通のウインドブレーカーを着用してきました。

色は23年度「赤」、24年度「黄」、25年度「青系」、偶然ですが「止まれ」「注意」「進め」と信号のようです。今年は何色？とっておりましたら、昨年度の青系の評判が良く、今年も同じということで、新任の職員も購入し着用しています。

今年も「青系」、進め、さらに進めということでしょうか。角中教育がさらに前進するように、職員が一丸となって頑張ります。



「赤」→「黄」→「青系」、偶然ですが本日揃いました

栄光・榮譽

第51回 大曲仙北青少年保護育成柔道大会 (兼) 第22回 大曲仙北中学校春季柔道大会
女子個人 優勝 松本愛未
第6回 八幡平市サッカーフェスタ復興支援大会 第2位



ストップ、ザ、インフルエンザ

例年インフルエンザが流行する2・3月に、感染する生徒が少なく安心していました。しかし、先週は、感染する生徒が増え始めて心配しましたが、幸いにも、連休明けの本日は落ち着きを取り戻しつつあります。

今後も、予防対策をしっかりとって、学習、部活動にしっかりと取り組んでほしいと思っています。保護者の皆様、よろしくお願いします。

今年も、角館の桜を満喫しました



地域に親しみながら、角中生の一体感を育みたいという思いから、先週30日（水）、全校生徒で恒例の花見をしてきました。

その日の朝刊で『角館の桜満開 観光客どっと』の記事がありましたが、実際に花見に行ってみて、観光客の多いのに改めて驚かされました。これからの時代は、中学生も地域の一員として、地域活性化のために積極的に協力していく必要があります。

本校は、地域のために下記のことに取り組んでいきたいと思っています。

- ・地域でも笑顔で挨拶！ → 地域の方々、観光客の皆様を心地よくします
- ・地域行事への積極的な参加！ → 地域を元気にし、伝統文化を引き継ぎます